

# ほっかいどうの社会保障

2010年3月29日

北海道社会保障推進協議会 Tel:011-758-2648 FAX:758-4666

## 寒さにも負けず！雪にも負けず！ 全道各地から熱い思いを胸に！ 3.28道民大集会に6千人が集まる！

この日の札幌は、集会の開始時間になっても氷点下をわずかに超えただけの寒さと、時おり強い雪が降る中、全道から6千人が結集し、寒さも雪も吹き飛ばす熱い集会となりました。

名知隆之呼びかけ人代表は、この間のたたかひの前進をあげて、「たたかひの前進なくして要求も政治も前進しない」とたたかひの更なる取り組みを呼びかけました。

大西照雄氏（海上ヘリ基地建設反対・平和と名護市政民主化を求める協議会代表委員）は、連帯の挨拶で普天間基地撤去のたたかひを報告し、鳩山政権の対応を厳しく批判、参議院選挙では「米軍基地反対」をつらぬく政党の前進をと訴えました。



大西照雄氏

## 尾張正(まさる)さんが、後期高齢者医療制度の廃止を力強く決意表明！

NPT代表団や教育・農業・労働・業者婦人など6分野から「決意表明」があり、手稲区在住の尾張正さんが、後期高齢者医療制度に怒る道民の会を代表して決意を述べました。

発言を掲載します。



壇上で訴える尾張さん



この3月で79歳になる後期高齢者です。私は心から訴えます。『民主党中心の政権になったのだから、公約通り一刻も早く75歳以上のお年寄りを差別し、早く死んでくれと言わんばかりの後期高齢者医療制度は廃止して、敬老精神で元の老人保健法に戻せ』と。

皆さん、政府は公約を破って4年先まで廃止を先送りしました。この制度が続いたら、毎日毎日75歳の誕生日を迎える人が増えていくではありませんか。高齢者が増えれば増えるほど保険料も高くなるのがこの後期高齢者医療制度です。現にこの4月から値上げが待っています。

『4年間待ってれば、少しでも良い制度になるなら』待ちもしましょう。しかし、4年先まで待っていたら、今でも保険料が高くて払えない人が多く、病院を追い出される介護難民が増えています。

政府が考えている新しい制度は、国民健康保険に一元化して、65歳以上の人まで拡大し、消費税増税によって賄うことです。財界を喜ばせる制度を許すことはできません。

私たちが一番怒っているのは、お年寄りを別枠に抱え込む医療制度です。これを『利点』と称してやめない限り、お年寄りの差別はなくなりません。

高齢者だけでなく若い人も含めて、再び怒りの運動を強めようではありませんか。頑張りましょう。

### 4. 1消費増税反対！怒りの宣伝行動

4月1日(木)12:00~13:00

「池内デパート」前交差点(札幌市南1西2)

### 4. 15年金支給日中心街宣伝

4月15日(木)12:10~

札幌市大通り西3丁目(大通り公園)